

Assez souvent, nous avons eu — 30 et quelquefois — 40. C'était intéressant pour des gens habitués à crier au secours quand ils avaient — 10. Le plus ennuyeux pour nous était encore la privation de toute correspondance. J'ai trouvé à Moose-Jaw, dans la chambre de M. Emile Gravel, une montagne de lettres, auxquelles je n'ai pas achevé de répondre. De futurs émigrants qui m'avaient écrit, écrit de nouveau, sont découragés de n'avoir point reçu de réponse. J'en suis bien contrarié, car il y avait parmi eux des Catholiques excellents et riches, qui auraient fait beaucoup de bien à une paroisse. J'espère pourtant les ramener tout de suite à leurs idées d'avant l'hiver qui ne nous a pas tués, comme ils pourront le voir.

Dès qu'on va pouvoir circuler en voiture, j'irai explorer la région que je connais assez bien déjà à douze milles à la ronde, mais que je veux connaître jusqu'au fond, J'irai même par la prairie au Lac Laplume et à Swift Current; je saurai ainsi, où l'on pourra grouper des centres catholiques. J'espère emmener dans cette excursion, le premier de mes jeunes gens qui connaît très bien la prairie. C'est lui qui avait arpenté notre township, à une verge près, de ce que font les arpenteurs. J'amenerai aussi le brave homme qui avait été désigné à M. Gravel, pour l'aider à arpenter ses lots. Cet homme qui était là chez un de nos voisins quand les MM. Gravel sont arrivés, est un excellent ouvrier, mais aussi un connaisseur de prairies. Avec ces deux aides, je pourrai je pense, découvrir quelque chose de bien. Je vous communiquerai le résultat.

En attendant, Monseigneur, je vous serai reconnaissant si vous voulez bien me donner au plus vite, le nom que je souhaite; je vous garde d'ailleurs, une profonde gratitude pour la bonté que vous m'avez témoignée jusqu'ici, et je vous prie d'agréer l'expression de mes sentiments les plus respectueux.

A Royer, ptre.

P. S. Nous aurons maintenant assez régulièrement des occasions pour recevoir notre courrier. M. Emile Gravel y veillera encore quelques jours ici.

CONFIRMATION.

Mgr l'Archevêque a commencé sa visite pastorale. Le 14 avril dernier, Sa Grandeur s'est rendue à Gretna, pour conférer le sacrement de confirmation à 17 enfants et à 4 adultes. Monseigneur a été reçu par toute la population qui